

BERITA TERBARU

Dandim 0830/Surabaya Utara Berikan Pembekalan dan Motivasi Peserta Lomba Ketangkasan Dari Menwa UWP

Wanto - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 16, 2023 - 17:02



Dandim 0830/Surabaya Utara Berikan Pembekalan dan Motivasi Resimen Mahasiswa (Menwa) Universitas Wijaya Putra Sebelum Ikuti Lomba Ketangkasan "Piala Pangdam V/Brawijaya" dalam Rangka Hari Pahlawan

Surabaya,- Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Pembekalan dan Motivasi Kepada Resimen Mahasiswa (Menwa)

Universitas Wijaya Putra sebelum berangkat ke Malang ikuti lomba ketangkasan Piala Pangdam V/Brawijaya dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, Rabu (15/11).

Dandim menuturkan, Lomba Antar Resimen Mahasiswa (Menwa) sebagai komponen pendukung wilayah Indonesia ini digelar oleh Kodam V/Brawijaya, kegiatan ini merupakan implementasi dari fungsi pertahanan Indonesia. Dimana meliputi komponen utama yaitu TNI, Komcad terdiri warga negara dan komponen pendukung. "Salah satu organisasi kemahasiswaan yang memiliki potensi untuk melaksanakan bela negara dalam rangka Sishanta adalah Menwa," terangnya.

Adapun pelaksanaan lomba, untuk Halang Rintang digelar di Lapangan Rampal, lomba Renang Militer di Kolam Renang Marabunta dan lomba menembak perorangan di Lapangan Tembak Bedali. Semua acara dipusatkan di Malang

Keberadaan Menwa merupakan salah satu organisasi di dalam kampus, telah mendapatkan pelatihan dasar kemiliteran sebagai refleksi dari Pertahanan Negara. "Maka setiap personel Menwa wajib memiliki ketrampilan dan ketangkasan. Antara lain kemampuan menembak, mengatasi rintangan dan renang dasar militer," jelasnya.

Menindaklanjuti perintah dari komando atas hormat dan bangga saya kepada adik-adik menwa, saya bisa mendoakan sesampainya nanti tiba di Malang dan mengikuti kegiatan perlombaan bisa membarikan hasil yang terbaik dan tentunya mudah mudahan ini dapat dijadikan pengalaman baru bagi adik-adik semuanya, ungkap Dandim.

Untuk lomba halang rintang beregu, jumlah peserta 6 orang dan cadangan 2 orang. Renang militer dan menembak senapan untuk perorangan putri dan putra. Dengan target diikuti dari 27 perguruan tinggi di Jawa Timur, Bagi juara umum berhak atas Piala Pangdam V/Brawijaya.